

Die Universität Trier betreibt gesellschaftlich relevante Forschung und Lehre am Puls der Zeit: mit einem starken Fokus auf Digitalisierung, Interdisziplinarität und Diversität. Der Mensch und seine Beziehung zu Gesellschaft, Recht, Wirtschaft und Umwelt stehen dabei im Mittelpunkt. Mit über 10.000 Studierenden und rund 2.000 Beschäftigten gehört die Universität Trier zu den größten Arbeitgebern in der europäischen Grenzregion Trier. Kurze Wege auf einem grünen Campus, ein lebendiges akademisches Leben und eine aufgeschlossene Arbeitskultur bieten viele Möglichkeiten, Dinge zu bewegen.

Im Fachbereich II der Universität Trier (Sprach-, Literatur- und Medienwissenschaften) ist an der Juniorprofessur für Anglophone Literaturen und Kulturen (Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch) zum **1. September 2025** folgende Stelle zu besetzen:

## Wissenschaftliche/r Mitarbeiter/in (m/w/d)

**(E 13 TV-L, 50%, befristet zur Qualifikation nach WissZeitVG, maximal für die Dauer von 3 Jahren. Die Stelle ist zur wissenschaftlichen Qualifikation (Promotion) eingerichtet.)**

Die Juniorprofessur deckt in Forschung und Lehre Anglophone Literaturen und Kulturen vom achtzehnten Jahrhundert bis heute ab. Dabei liegen besondere Schwerpunkte auf Postkolonialen Studien, Migration und Diaspora Studien, den Environmental Humanities und Blue Humanities, anglophonen Medien, und auf Literaturen und Kulturen Afrikas und der afrikanischen Diaspora, Indiens und der indischen Diaspora, sowie der Karibik.

### Diese Aufgaben erwarten Sie

- Wissenschaftliche Weiterqualifikation (Promotion), die sich inhaltlich an den Forschungsschwerpunkten der Professur orientiert
- Lehre in den Studiengängen des Faches Anglistik im Umfang von 2 SWS, Betreuung von BA-Abschlussarbeiten
- Mitarbeit an Forschungsanträgen und Konferenzen, eigene Publikationstätigkeit
- Unterstützung des Faches bei administrativen Aufgaben

### Das erwarten wir von Ihnen

- ein erfolgreich abgeschlossenes wissenschaftliches Hochschulstudium (Master, Magister, 1. Staatsexamen) im Fach Anglistik, Anglophone Literatures and Media, oder einem vergleichbaren Studiengang
- Ausgeprägtes Interesse an Literatur- und Kulturwissenschaft sowie deren theoretischer Weiterentwicklung
- Interesse an einem oder mehreren der folgenden Schwerpunkte: postkoloniale Studien; Migration und Diaspora Studien, Environmental Humanities und Blue Humanities; anglophone Medien; Literaturen und Kulturen Afrikas und der afrikanischen Diaspora, Indiens und der indischen Diaspora, sowie der Karibik.
- Sehr gute Kenntnisse der englischen Sprache auf dem Niveau C1/C2 in Wort und Schrift
- Längere Auslandserfahrung im englischen Sprachraum erwünscht
- Engagement und Eigeninitiative, Organisations- und Teamfähigkeit

**Bewerbungen sind in einer einzigen PDF-Datei bis zum 01.06.2025 erwünscht**

**Bewerbung bitte per E-Mail an**  
leetsch@uni-trier.de  
Universität Trier, FB II  
z. H. Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch  
54286 Trier

**Kontakt bei Rückfragen**  
Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch  
Tel. +49 651 201-2301 Mail: leetsch@uni-trier.de  
www.uni-trier.de

## Unser Angebot

- Vielfältiges Aufgabengebiet im Bereich der Anglistik [mit Schwerpunkt in Anglophonen Literaturen und Kulturen]
- Umfangreiches Fortbildungsangebot
- International aktive Forschungs Kooperationen und wissenschaftlich vernetztes, motiviertes Team
- Familiengerechte Hochschule mit Ferienbetreuungsangeboten
- Vergünstigungen bei Hochschulsport und Mensa
- Jahressonderzahlung nach Tarifvertrag

Die Einstellungs voraussetzungen ergeben sich aus § 57 Abs. 2 und 3 HochSchG, Voraussetzung ist insbesondere ein überdurchschnittlich abgeschlossenes wissenschaftliches Hochschulstudium im Fach Anglistik (Master, Diplom oder vergleichbar).

Schwerbehinderte und ihnen nach § 2 Abs. 3 SGB IX gleichgestellte Menschen werden bei entsprechender Eignung bevorzugt berücksichtigt (bitte Nachweis beifügen).

Ihre Bewerbung sollte folgendes enthalten

- Motivationsschreiben (max. 2 Seiten, auf Englisch), in dem Sie Ihr Forschungsinteresse und Ihre Forschungserfahrung beschreiben
- 1- bis 2-seitige Projektskizze für die geplante Promotion
- Eine Textprobe Ihrer akademischen Arbeit (z.B. Ihre MA-Arbeit)
- Lebenslauf, inkl. einer Publikationsliste (falls zutreffend)
- Kopien der üblichen Qualifikationsnachweise (MA-Abschluss, etc.), einschließlich der Noten

Bewerbungen werden in einem PDF-Dokument erbeten per E-Mail bis zum 01.06.2025 an Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch, Universität Trier, FB II-Anglistik, 54286 Trier, leetsch@uni-trier.de. Näheres zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten entnehmen Sie bitte den Datenschutzhinweisen für Bewerbungsverfahren nach Artikel 13 DSGVO auf unserer Homepage.

---

**Bewerbungen sind in einer einzigen PDF-Datei bis zum 01.06.2025 erwünscht**

### **Bewerbung bitte per E-Mail an**

leetsch@uni-trier.de  
Universität Trier, FB II  
z. H. Jun-Prof. Dr. Jennifer Leetsch  
54286 Trier

### **Kontakt bei Rückfragen**

Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch  
Tel. +49 651 201-2301 Mail: leetsch@uni-trier.de  
www.uni-trier.de

Trier University conducts socially relevant research and teaching at the cutting edge with a strong focus on digitalization, interdisciplinarity and diversity. With currently more than 10,000 students and around 2,000 employees, Trier University is one of the largest employers in the European border region of Trier. Short distances on a green campus, a lively academic life and an open-minded working culture offer many opportunities to make things happen.

In the Faculty II of the University of Trier (Languages, Literature, and Media Studies), the Junior Professorship for Anglophone Literatures and Cultures (Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch) is seeking to fill the following position as of September 1, 2025:

## Doctoral Researcher (Wissenschaftliche/r Mitarbeiter/in m/w/d)

**(E 13 TV-L, 50%, fixed-term for academic qualification in accordance with the WissZeitVG, for a period of 3 years. The position is intended for the purpose of academic qualification (PhD).)**

The junior professorship conducts research and teaching in the field of Anglophone Literatures and Cultures from the eighteenth century to the present. Key areas include postcolonial studies, migration and diaspora studies, the environmental humanities and blue humanities, Anglophone media, and the literatures and cultures of Africa and the African diaspora, India and the Indian diaspora, and the Caribbean.

### Your Responsibilities

- Academic qualification (PhD project) aligned with the professorship's research focus
- Teaching in the English Department degree programs (2 semester hours per week), and supervision of BA theses
- Assistance with research proposals and conferences, and pursuit of your own publications
- Support in administrative tasks within the department

### Your Profile

- A successfully completed university degree (Master's, Magister, or First State Examination) in English Studies, Anglophone Literatures and Media, or a comparable program
- Strong interest in literary and cultural studies as well as their theoretical dimensions
- Interest in one or more of the following areas: postcolonial studies; migration and diaspora studies; environmental and blue humanities; Anglophone media; literatures and cultures of Africa and the African diaspora, India and the Indian diaspora, and the Caribbean
- Excellent command of English (written and spoken) at C1/C2 level
- Longer-term experience abroad in an English-speaking country is desirable
- Commitment, initiative, organizational skills, and the ability to work in a team

---

**Bewerbungen sind in einer einzigen PDF-Datei bis zum 01.06.2025 erwünscht**

#### Bewerbung bitte per E-Mail an

leetsch@uni-trier.de  
Universität Trier, FB II  
z. H. Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch  
54286 Trier

#### Kontakt bei Rückfragen

Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch  
Tel. +49 651 201-2301 Mail: leetsch@uni-trier.de  
www.uni-trier.de

### What We Offer

- A diverse range of responsibilities in the field of English Studies [with a focus on Anglophone Literatures and Cultures]
- A wide range of professional development opportunities
- International research collaborations and a motivated, well-connected academic team
- A family-friendly university with vacation childcare services
- Discounts for university sports and the cafeteria
- Annual special payment in accordance with the collective agreement

The employment requirements are based on § 57 paragraphs 2 and 3 of the Higher Education Act of Rhineland-Palatinate. A key requirement is the successful completion of a university degree in English Studies (Master's, Diploma, or equivalent) with above-average results.

Disabled candidates with appropriate qualifications will be given priority (§ 2 Abs. 3 SGB IX, please enclose proof in your application).

### Your Application Should Include

- Letter of motivation (max. 2 pages, in English), describing your research interest and experience
- 1- to 2-page outline of your proposed PhD project
- Sample of your academic writing (e.g. your MA thesis)
- Curriculum Vitae, incl. a list of publications (if applicable)
- Copies of relevant qualification documents (MA degree, etc.), including grades

Please send your application as a single PDF file via email to Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch (leetsch@uni-trier.de), University of Trier, FB II – English Studies, 54286 Trier, by June 1, 2025. For further information on how your personal data is handled during the application process, please refer to the data protection notice for application procedures pursuant to Article 13 GDPR on the university homepage.

---

**Bewerbungen sind in einer einzigen PDF-Datei bis zum 01.06.2025 erwünscht**

#### **Bewerbung bitte per E-Mail an**

leetsch@uni-trier.de  
Universität Trier, FB II  
z. H. Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch  
54286 Trier

#### **Kontakt bei Rückfragen**

Jun.-Prof. Dr. Jennifer Leetsch  
Tel. +49 651 201-2301 Mail: leetsch@uni-trier.de  
www.uni-trier.de